



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 04. Juni 2013

P130847

Ratschlag betreffend Beitritt zum revidierten Konkordat über Massnahmen gegen Gewalt anlässlich von Sportveranstaltungen

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Basel-Stadt nimmt das Phänomen der Gewalt rund um Sportveranstaltungen bereits heute ernst und hat in den vergangenen Jahren ein gut vernetztes, multidisziplinäres Modell entwickelt. Im Vordergrund steht der Dialog, im Einzelfall wird aber auch sehr konsequent eingeschritten. Die Behörden suchen nach Verbesserungen nicht in immer neuen gesetzlichen Regulierungen, sondern im stetigen Erkenntnisgewinn „an der Front“. Dieses Basler Modell hat sich aus Sicht des Regierungsrates für die hiesigen Verhältnisse bewährt. Eine Anpassung des gesetzlichen Instrumentariums erachtet der Regierungsrat bezüglich des Ziels der Prävention derzeit als nicht zwingend. Dennoch tritt der Regierungsrat dem verschärften Konkordat usanzgemäss bei und unterbreitet es dem Grossen Rat zur Genehmigung. Damit wird ein schweizweit gleiches Regelwerk ermöglicht.

